



Rosalina Moreno

Redactora jefa



---

## La ministra de Seguridad Social se compromete a encontrar «un punto de acuerdo» en la respuesta a los mutualistas alternativos

La ministra de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, **Elma Saiz**, se ha comprometido hoy a “encontrar un punto de acuerdo” en la respuesta al problema de los mutualistas alternativos de la abogacía que recibirán pensiones insuficientes. Así lo ha afirmado en un desayuno informativo de Nueva Economía Fórum, celebrado esta mañana en Madrid, en respuesta a una pregunta formulada por el presidente de la nueva Comisión de Previsión Social del Consejo General de la Abogacía Española (CGAE) y decano de Alicante, **Ignacio Gally**.

“El Consejo General de la Abogacía se pronunció hace unos días reclamando derechos a unas pensiones dignas para todos los mutualistas alternativos. Y el sábado, [miles de profesionales se manifestaron en el centro de Madrid](#) reclamando una Pasarela que incluya a todos los compañeros. ¿Cuándo tiene previsto su Ministerio hacer una propuesta oficial para dar respuesta así a esta reclamación de un derecho constitucional que sea acorde con el derecho de trato igualitario ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |